

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. Mai 2015

BG Fernverkehr Mannheim/Karlsruhe/Basel: Grillfest

Am vergangenen Donnerstag veranstaltete die EVG-Betriebsgruppe Mannheim/Karlsruhe/Basel ein Grillfest. Es war eine super Stimmung und es wurden wirklich schöne Gespräche geführt. Es waren Kolleginnen und Kollegen aus dem Bereich Zugbegleitdienst, Lounge und Logistik anwesend.



Am vergangenen Donnerstag veranstaltete die EVG-Betriebsgruppe Mannheim/Karlsruhe/Basel ein Grillfest. Es war eine super Stimmung und es wurden wirklich schöne Gespräche geführt. Es waren Kolleginnen und Kollegen aus dem Bereich Zugbegleitdienst, Lounge und Logistik anwesend.

Der Zulauf beim Grillfest war so gut, dass weit mehr Teilnehmer als geplant teilnahmen. Alle Beteiligten waren sich einig, dass dies im kommenden Jahr wiederholt werden sollte.